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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間  LT／RBM
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

46名
0名
1名
34名
0名
1名
2名
1名

75.6％
計38名

3月例会報告
3月
累計

45,000円
418,000円

スマイル
3月
累計

5,896円
17,582円

YMCA基金

0名
2月メーキャップ

0％
2月訂正出席率

0kg
0kg

34,000円
307,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金3月

5月 例会担当予告 例会日／5月24日

■受　付／日 下 智 博
■同　上／札 埜 慶 一
■司　会／森 　 重 男
■信　条／小 松 　 巌

■開会の挨拶／安 田 克 己
■食前の言葉／西 島 智 仁
■閉会の言葉／小 林 秀 樹

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

3月例会をKKRホテルで開催いたしました。
いまだにコロナの状況が落ち着かない中でも対策をし
て会食をしながら例会が出来た事はメンバーの協力の
賜物であります。各委員会報告やスマイルの発表等を
行いました。また、次年度各委員長が決まったので各
委員長より委員会紹介を致しました。今年度後半にな
りいまだ活動制限が厳しい中ですが、メンバー一丸と
なり、野田年度を最後まで盛り上げて良い形で次年度
にバトンが繋がるようにしていきたいです。

◆◆◆

3月 例会報告

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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09日＊後藤軍司君
11日＊小松　巌君

14日＊渥美雄一郎君

10日＊谷　未来さん
27日＊矢崎洋子さん

30日＊山崎花子さん
～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding
 Anniversary

10日＊鈴木夫妻
　　　（道夫）

26日＊岡田夫妻

　

2021会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 4月26日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 青 木 義 美 君 ・大 木 一 郎 君
司　会 鈴 木 道 夫 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  細 田 泰 秀 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  谷 　 圭 太 君
 １、会長の挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
 １、入会式  ＥＭＣ委員会
〈19:00〉 １、会食の挨拶  今井真由美 君
 １、乾杯 直前会長 深 澤 勇 弘 君　
 １、会食 
 　　　　　～フレンドリータイム～
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、３分間スピーチ（近年入会者から）  司　　会　　者
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 Ｂ副会長 小 林 秀 樹 君
 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　

4月 例会プログラム

第10回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1． 4月の予定.............................................................報告
　2． 新玉ねぎファンドの件 ............................................報告
　3． 各委員会報告.......................................................報告
■議題
　1． 4月例会プログラムの件.........................................承認
　　  今月はメンバーの3分間スピーチを入れる
　2． 新入会員入会の件................................................承認
　　  4月例会にて2名の入会式を行う 
　3． YY談義決算の件..................................................承認
　　  16名の出席
　4． 京都パレス50周年記念例会参加の件...................承認
　　  クラブより補助金を出す事に決定
　5． 奈良傳賞推薦依頼の件 ........................................承認
　　  熱海クラブとしては山田修司ワイズを推薦することに決定

■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 4月5日㈪ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 10名、オブザーバー2名
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹

次 　 第
3月誕生日

3月結婚記念日



Have Fun

 4月1日（エイプリルフール）に今期2回目のYY談義が有楽町睦会館にて総
勢17名が参加し開催されました。参加者の方々から数多くの差入れを頂き
誠に有難う御座いました。絶品グルメ（小石川さんのもつ煮、南海子さんの
ピリ辛コンニャク煮等格別な味でした。）と大量のアルコール摂取により和
やかに談義がスタートしました。

 今回のテーマは主に二つです。
1.『会員増強』 2.『今後の事業について』

 一番目のテーマについては毎回の議題でもありますが今回は皆さんの入会
時のエピソードを拝聴し今後の新会員増強に繋げたいと思いお話を伺いま
した。匿名にて抜粋致します。

　・入会時に何を聞かれても｢ハイ｣と答えろとアドバイスを受けた。
　・弱みを握られていた。
　・海外に行けると甘い誘いを受けた。

他にも数多くの非常に役に立つお話をお伺いしましたが紙面では掲載を控
えさせて頂きます。お知りになりたい方は口頭にてコッソリとお伝えさせて
頂きます。

 二番目のテーマについては飲酒も大分進み非常に盛り上がった内容となり
ました。

　・メンバーが品物を持ち寄りオークションを開催する。
　・市内の子供達をオリンピックに引率する。

色々なご意見を賜りましたが私の議事録が判読不明（注：飲酒によるもの
ではありません。）の為、上記の通りとさせて頂きます。
　豊富な酒類・絶品グルメと共に非常に楽しいYY談義になりました。閉会
の挨拶はご指名の方ではなく飛び入りのお偉い様の素晴しいご挨拶にて閉
会となりました。
　談義後も大いに盛り上がり二次会・三次会へと移っていきました。
　メンバー皆様のご協力のお陰で多くのご意見を頂き盛会に終えること事
が出来まして感謝しております。有難う御座いました。

栗 本 治 郎  ◆日　時　2021年4月8日㈭
 理事・運営委員会 18:30～19:40
◆会　場　熱海YMCA センター
 司会／長谷川 等 委員長　開会挨拶／森　重男 理事長

議　題
１）2020年度事業報告書及び収支決算報告作成の件
２）2021年度事業計画案及び収支予算案の件
３）役員改選の件　　（理事・理事長選任・運営委員）
４）年度総会の役割プログラム等、21年5月15日㈯
５）その他の件　　　
次回　理事会　予定日

議　事　録　NO.1
　2021・4・8・18時30分　長谷川委員長の司会で開会、森理事長
の挨拶につづき、各担当の報告あり、　　　　　　
青 木 理 事…熱海クラブは4月1日に恒例のEMC・YY談義を実施、

コロナ感染を注意しながらの会合に20名の参加、ク
ラブの昔話し、現状の問題等有意義な会合となった。

久保田委員…伊東クラブは感染予防の観点から例会は休みに、5月
例会を企画中。

NPO法人静岡YMCA  4月理事・運営委員会
■会報委員長に指名されて
　

　久しぶりの役員です。会報委員長はおそらく30数年振りにな
ります。当時、原稿はほとんど手書きかワープロでした。また、
以前は会報を日本区の全クラブに郵送していたように記憶して
います。これが結構大変でした。近年は、ワイズドットコム等の
メールで他クラブに発信していて労力も経費も抑えられるように
なりました。
　さて、今回の会報の作成にあたりましては、熱海クラブだけで
なく区・部・他クラブの情報も取り入れて幅広い内容とし、また
女性初の会長である泉明寺カラーを前面に出した会報にしたい
と考えています。皆様、原稿依頼を受けましたら快くご協力の程
宜よろしくお願い致します。

山 田 修 司  

■親睦・メネットサービス
　委員長に指名されて
　

　この度、泉明寺ワイズ次期会長より親睦・メネットサービス委
員会の委員長に指名され、当委員長は５回目である。
今度は、私の氏神様である今宮神社の泉明寺宮司さんに指名さ
れれば仕方がないOKの返事をしたのである。
　当委員会は盛り沢山の事業があり、後期高齢者の私に各事業
が全うできるか不安で成りませんが、ベテランの安井ワイズ、八
代ワイズ、室伏ワイズと新鋭の細田ワイズ（副委員長）が加わり、
最強の委員会が誕生し、各事業もスムーズに運営が出来ます。
　次期会長のターゲットである『清く楽しく福福しく』をモッ
トーに１年間各事業が全う出来ます様頑張りますので、ご協力
の程宜しくお願い致します。

青 木 義 美  
■青少年委員長に指名されて
　

　過日、泉明寺次期会長より青少年委員長依頼のお電話があ
り一瞬迷ったが受けさせて頂く事にした。私のような「おじん」
がやるよりもっと若い人に経験してもらいたい、私なんかサブで
十分との思いがあったからだ。しかし私あたりにお鉢が回ってき
たところを考えるといよいよ切羽詰まってきたんだとの思いでし
た。これ以上多忙のなか会長を引受けてくれた泉明寺氏にお手
間をかけさせられない…てのところが実感でした。
　さて青少年委員長は25代後藤会長の時に初めて拝命した。
この時の失敗は今でも忘れない。というのは私の仕事上夏は超
多忙でキャンプをやっている余裕がなくキャンプをやめて日帰り
デイズニー旅行にしてしまった事だ。これは伝統あるＹＭＣＡ
キャンプをやめた事に今でも大変後悔をしている。あとスキー
教室だが私は学生時代から今でも50年以上冬は山でスキーを
やっている。スキーの醍醐味はあの白銀の世界でのシュプール
だがアフタースキーも一つだ。夜しんしんと雪の降る宿で一歩
も外へ出れないなか仲間と語らう時間だ。もっとも現状は子供
たちは騒ぎまくっているし我々はほろ酔い（？）加減だが…あは
はは！こんな風景を思うと日帰りスキー教室は考えられない。そ
こで１泊にこだわっている。
　こんな思いで次年度事業をすすめてゆく所存です。今年度は
コロナで全ての青少年活動が中止になってしまい橋本委員長も
断腸の思いであったがなんとしても次期は実行させたい思いで
いる。

田 中 秀 宝  
■EMC選考会則研究次期委員
　

　年が明けると、来年度の我がクラブ執行部からの電話には警
戒する。案の定携帯のベルが鳴り響いた。出る前に、要件は想
像しているだけに、このまま、着信拒否も考えたが、熱海市の経
済や安心安全を守ることを責務としている同志からの、電話は
拒否できず、この度、次期泉明寺年度において、ＥＭＣ選考会
則研究委員長『2度目』を仰せつかりました。現在も富士山部
では会員事業主査となっておりますが、ご案内の通り、新型コロ
ナウイルスの影響で、事業さえも実施できていない状況でありま
す。今後もワクチン接種は進むとしても先が見えない中での会員
増強は困難を極めると思いますが、熱海で一番良心的な、そし
て心から親切な不動産社長である、株式会社イーズの代表取締
役の村上ワイズが書記でありますので、村上書記に『車を回せ
と』と言われたら（ハイ！喜んでの精神で）会員増強に尽力して
まいりたいと思います。
　結びに会員増強の最大の強みは情報提供と各メンバーの関
わりでありますので、混迷深まる一年ではありますがぜひメン
バーの皆様のご協力をお願い申し上げます。

■副会計に任命されて
 小 原 進 一
　　泉明寺ワイズの次期会長就任、誠におめでとうございます。熱
海クラブとして初めての女性会長になります。（大変頼もしい）
　是非お助けをしたいと思っていたところ、図らずも副会計職
を任命されました。しかも上司の会計職は小石川ワイズです。こ
こ数年間、常に私を補佐してもらった方のお手伝いをするという
機会を与えていただいてとても感謝します。他の役職もあります
が、マイペースで行きますので、皆様よろしくお願いいたします。
（今日は非常にテンションが高い）

■YMCA委員長に指名されて
 日 下 智 博
　　次期泉明寺会長よりYMCA委員長に指名されました。
経験不足の私ですが経験者の蛭田ワイズにご指導頂きながら
次年度委員長を行いたいと思います。コロナ禍の影響が一日も
早く終息して楽しい委員会運営を行いたいと思います。
　泉明寺時次期会長の掲げる『Have Fun』に向けて一年間精
一杯頑張ります。皆様のご協力よろしくお願いいたします。

■プログラムドライバー委員長に指名されて
 矢 崎 至 宏
　　次期泉明寺会長より今期に続いて次期プロドラ委員長に指名
されました。
　今期は、コロナ禍において例会の開催できない月もありまし
たが、会員同士の絆をより一層深めるためにも、毎月の例会開
催、出席率100％を目指して行きたいと思います。また副委員長
の大木ワイズ、頼りになる鈴木道夫ワイズ、清水ワイズ、新人の
中山ワイズと大変心強いメンバーが揃いました。
　委員会としても楽しい試みを考え、泉明寺時次期会長の掲げ
る『Have Fun』に向けて一年間精一杯頑張ります。皆様のご協
力よろしくお願いいたします。

■CS委員長に指名されて
 池 田 直 文
　　泉明寺次期会長よりTELいただいて、何かと思えばCS委員
長への打診でした。
昨年はコロナウイルスの影響で行事がなかなか思うように出来
なくて、さみしかったのですが、『年賀はがきコンテスト』は、無
事に開催され好評を博しました。大木委員長ご苦労様でした。
最近は、CS委員会が結構忙しいところでして、どうしようかと思
いましたが、熱海クラブ初の女性会長誕生ですし、お役に立て
ればとお受けいたしました。CS委員会は、年賀はがきの切手
シートを集めたり、ジャガイモファンド等への協力などがあります。
　また、10年前から始めました『年賀はがきコンテスト』は、私
が会長の時に実現した行事ですので思いいれもございますので
頑張って行いたいと思います。
　何分アバウトな私ですので、松永担当副会長のご指導の下、
1年間全うしたいと思います。
　メンバーの皆様のご協力をお願い致します。

YY談義
村 上 達 也

議　事　録　NO.2
石 川 委 員…富士宮クラブは、通常通りに例会他も実施、メンバー

がネット上で街の名物特産品を紹介し地元のPRをし
ています。

勝 又 委 員…グローリークラブは例会等は通常通り開催。
大 村 委 員…今回もリモート参加、三島クラブの状況の報告あり、

例会、役員会ともリモート会議、ブリテンも発行し全員
が共有出来ている。

土 屋 委 員…下田クラブでは役員会、例会は対面とリモート行い、
交流が途絶えないよう努めています、EMCも努力し1
名の入会予定有り。（リモート参加）

中 沢 委 員…リモート参加、富士クラブは3月例会を対面方式で実
施、富士市ではコロナも少しおさまってきているので5
月クリーン作戦を実施予定、過日は河合YSの葬儀に
多くの参列戴き御礼申し上げます。

長谷川委員長…沼津クラブは例会、その他会合は全てリモートで実施。

議　題
1）2020年度事業報告、収支決算報告は小原会計より資料が集まり
次第準備し総会前に作成。　

2）2021年度事業計画及び収支予算も例年通り作成する。
3）役員改選の件は　理事長交代に伴い、栗本監事が理事に入る。
4）総会の司会は長谷川委員長に、来賓には伊藤部長を招く。　
その他　次回は総会の日、11時より開催、総会は13時より開催する。


